

des deutschen Volkes, daß Ihr der Opfer eingedenk seid und der Kämpfe, in denen die Besten unserer Nation ihr Leben einsetzten, damit ein deutscher Staat der Menschlichkeit als Beispiel und Verpflichtung vor den Völkern bestehen kann. Unsere neue, sozialistische Verfassung - das ist unser Leben, das pulsierende, schöpferische Leben in unserer Deutschen Demokratischen Republik.

Die neue Verfassung lebt durch das werktätige Volk. Das werktätige Volk unserer Deutschen Demokratischen Republik lebt mit seiner sozialistischen Verfassung! Es verleiht ihr Dynamik und Aussagekraft für den großen Zeitabschnitt, der nun vor uns liegt.

Wir alle sagen „Ja“ zur neuen Verfassung unseres sozialistischen Staates deutscher Nation, den wir selbst gestalten !